

校長室より

# チーム高丘西 ええとこ撮り!

2020.5.14発信

## 今回は、「課題の受け渡し」～双方向のやりとり～

### 校長のベストショット Vol.38

写真は、各担任と保護者・児童とのやり取りの様子。上の文字は、各学年の教育目標で～す。



私はアマビエ。  
疫病退散の力をもっているの。  
(図工担当・作)



中庭の木々が初夏の日差しを受け、キラキラと輝いています。本来なら、学校中に子どもたちの声  
が広がり、活気あふれる5月ですが、今は閑散としています。

今号は、過日(5/11)に実施しました「課題の受け渡し」の様子をお伝えします。これは、子ども  
たちと担任との双方向のやりとりを意図したもので、子どもたちがこれまでに取り組んだ課題を担任が  
受け取り、新たな課題を持って帰っていただきました。受け取った課題は、点検・添削し、郵送で子  
どもたちに返します。基本的に保護者の方に来ていただきましたが、高学年は子ども自身が受け渡し  
に来る様子も伺えました。元気よく挨拶して入室する姿、ランドセルに課題を入れて帰る姿を見ると、  
微笑ましくなります。マスクごしの短時間のお話でしたが、保護者の方とも有意義な情報交換がで  
きました。ご協力、ありがとうございました。

今後も、子どもたちの教育を担う「学校」として、郵送や電話連絡を通して学習支援と心身の状況  
把握に努めていきます。学校でキラキラ輝く子どもたちの姿が見られることを楽しみにしています。